

看護・医療コース

START

(令和4年度入学生)
高校2年生から

～日立二高で 看護・医療系学校合格の準備ができる！～

将来、看護師・理学療法士・作業療法士・視能訓練士等を目指し、大学や専門学校への進学を希望する生徒を対象とするコースです。看護・医療分野に特化した教科の学習と、実習体験と講義・意見交換会等を通して、志望校合格に必要な学力と医療従事織に不可欠な資質を身に付けることを目指します。



～新たな取り組み（予定）～

Check1 志望校合格のための教科学習

2年生で学校設定科目である看医数学、看医英語を各1単位、
3年生で看医数学と看医生物を各1単位学習します。



Check2 実習体験・施設訪問

看護・リハビリ体験、普通救命救急講習等を通して、
医療看護の現場を知り、保健医療職を目指す心構えを身に付けます。



Check3 将来の進路選択サポート

外部講師等の講習・講話、進学した生徒との意見交換会、学習内容の報告会等を通して、コミュニケーション力や学習習慣力を育成します。



～現在の取り組み～

- ・大学見学会 看護・医療系の学部・学科を持つ大学を見学し、自分の進路を考える。
- ・校内進学相談会 大学・専門学校約80校の入試担当者が来校。
質疑応答を通して生徒たちは進路意識を高める。
- ・出張講義 看護・医療系の学部・学科の大学・専門学校の先生による模擬授業。
生徒たちは自分のキャリア形成を行う。
- ・3年生による受験報告会 3年生による受験報告で、進路実現に向けた課題を理解し、合格を目指す。

看護・医療系学校に進学した先輩たちからのメッセージ

関 笑夢 さん

(平成30年度卒業:日立市立大久保中学出身)

言語聴覚士として、千葉県内の病院に勤務

言語聴覚士とは「話す」「聞く」「食べる」などの日常生活に欠かすことのできない、コミュニケーションや食生活のリハビリテーションを行う職業です。現在私は4年生で、実習や国家試験に向けて勉強しています。大変なこともありますが、高校時代所属していたハンドボール部の部訓の一つ、「諦めなければ叶わない夢はない」を生活信条として、今やるべきことに全力で取り組んでいます。



野沢 友香 さん

(令和元年度卒業:日立市立助川中学校出身)

茨城キリスト教大学 看護学科 3年

私が今頑張っていることは勉強です。専門科目が増え、夏には臨地実習が迫っているため、今まで以上に勉強に力を入れなければならないと感じています。高校時代私は3年間サッカーチームに所属し、最後までやりきることの大変さと大切さを学びました。「継続こそ信頼。」小さなことを積み重ねていくことが、患者さんや仲間との信頼関係につながると信じて、毎日学校生活を過ごしています。



高橋 あかり さん

(令和2年度卒業:日立市立日高中学校出身)

東京医科大学霞ヶ浦看護専門学校 看護学科 2年

看護学校に入り、講義や演習、課題、試験、自学自習、自主練習など、毎日とても充実した生活を送っています。患者さんに良い援助、いい看護師と思っていただけるように努力し、うまくいかないことがあっても仲間同士で助け合ったり、意見を出し合ったりすることで日々成長していると感じています。コロナ禍で先の見えない不自由な中でも、「初心を忘れずに」心豊かな看護師を目指して頑張りたいと思います。



佐々木 真優 さん

(令和2年度卒業:日立市立十王中学校出身)

日立メディカルセンター看護専門学校 第一看護学科 2年

看護学校では、看護全般の学びに加えて、実習の準備としてベッドメーキング等の演習、患者さんとのコミュニケーションの取り方を学んでいます。覚える専門用語がとても多く勉強をすることが大変ですが、日々頑張っています。1年生の時は生物、化学等の理系科目を中心に勉強しました。高校時代、受験のために勉強した知識が実際に必要で、直接役立つものであるとわかるにつれて、「学ぶことが楽しい」と感じるようになってきています。

